

 National Défense Defence nationale		<b>CERTIFICATE OF AIRWORTHINESS</b> <b>CERTIFICAT DE NAVIGABILITÉ</b>	
Military Designation Désignation militaire		Aircraft Manufacturer and Model – Constructeur et modèle de l'aéronef	
Purpose / Category – Objet / Catégorie <b>Military / Militaire</b>		Registration Mark Marque d'immatriculation	
Registered Owner / Operator – Propriétaire enregistré / Opérateur <b>Government of Canada, Department of National Defence and Canadian Armed Forces</b>		<b>Gouvernement du Canada, ministère de la Défense nationale et des Forces Armées canadiennes</b>	
Address <b>National Defence Headquarters (Attn DGAEPM)          101 Col By Drive          Ottawa, ON K1A 0K2          Canada</b>		Adresse <b>Quartier de la Défense nationale (à l'attention du DGGPEA)          101, Promenade Colonel By          Ottawa (Ontario) K1A 0K2          Canada</b>	
Authority and Basis of Issuance – Autorisation et conditions de délivrance <p>This certificate certifies that the aircraft specified herein meets the requirements for full flight authority as described in the Technical Airworthiness Manual, Part 5, Chapter 7, in that it is in conformance with the approved type design and is in a condition for safe operation. Unless surrendered, suspended or cancelled, this certificate shall remain valid as long as the approved type design remains in compliance with the applicable airworthiness certification requirements listed in the Certification Basis and the aircraft is in conformance with the approved type design.</p> <p>Le présent certificat atteste que l'aéronef indiqué répond aux exigences d'autorisation de vol complète, telles que décrites au chapitre 7 de la partie 5 du Manuel de navigabilité technique, en ce qu'il se conforme à la définition de type approuvée et est en bon état pour une exploitation sécuritaire. À moins d'être rendu, suspendu ou annulé, ce certificat demeure valide tant que la définition de type approuvée respecte les normes de navigabilité répertoriées dans la base de certification et que l'aéronef est conforme à la définition de type approuvée.</p>			
_____ Certificate Issue date (DD MMM YYYY) Date de délivrance du Certificat (JJ MMM AAAA)		_____ <b>Sylvain Lavoie, DTAES/DNAST 3</b> For Technical Airworthiness Authority – Pour l'autorité technique de navigabilité	
			